

Ratusan Juta Raib, PT Starlight Garment Bawen Heboh!

Agung widodo - SEMARANG.SUARADAERAH.CO.ID

Dec 4, 2024 - 17:42



Foto: Saat Personil Polres Semarang di PT Starlight Garment.

SEMARANG- Sebuah perusahaan tekstil, PT Starlight Garment, mendadak gempar pada Rabu pagi (4/12/2024). Karyawan menemukan ruangan di lantai dua gedung dalam kondisi berantakan, memicu laporan ke pihak berwajib. Total kerugian ditaksir mencapai Rp 614 juta!

Temuan Pagi yang Mengejutkan

Insiden ini pertama kali diketahui oleh Khofifah (32), karyawan bagian produksi, yang kaget melihat ruang produksi dan manajemen dalam kondisi tak beraturan saat tiba sekitar pukul 06.30 WIB. Khofifah langsung melaporkan temuannya kepada Restunia Saras (28), petugas keamanan perusahaan, yang kemudian menghubungi pimpinan keamanan dan melaporkannya ke Polres Semarang.

Polisi Bergerak Cepat

Kasat Reskrim Polres Semarang, AKP M. Aditya Perdana STK, SIK., memimpin tim Unit Inafis untuk melakukan olah tempat kejadian perkara (TKP).



"Kejadian diketahui di lantai dua gedung, tepatnya di ruang produksi dan manajemen. Dari hasil pemeriksaan awal, ditemukan laci meja ruang produksi yang kosong dan brankas di ruang manajer telah hilang," ungkapnya.

Barang berharga yang hilang meliputi uang tunai dan koin emas dengan total nilai Rp 614 juta. Kejadian ini juga melibatkan laporan dari karyawan bagian gudang, Arif (26), yang sebelumnya sempat masuk ke ruang manajemen namun mengira kekacauan di meja staf hanyalah kelalaian.

Proses Investigasi

Polisi saat ini masih menyelidiki motif dan pelaku di balik insiden ini. "Kami telah memeriksa saksi-saksi dari karyawan hingga pihak manajemen, dan terus melakukan pendalaman untuk mengungkap kasus ini," tambah AKP Aditya.

Langkah Lanjutan

Keamanan perusahaan di wilayah Bawen kini menjadi sorotan. Insiden ini menjadi pengingat bagi perusahaan untuk meningkatkan sistem pengamanan, terutama untuk barang berharga dan dokumen penting.

PT Starlight Garment mengaku akan bekerja sama penuh dengan pihak kepolisian demi mengungkap pelaku dan mencegah insiden serupa terulang.

Insiden ini menjadi perhatian publik, terutama mengingat nilai kerugian yang cukup fantastis. Siapa pelaku di balik aksi berani ini? Polisi tengah berupaya keras untuk segera mengungkap misteri yang membuat heboh Bawen ini.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang